
Pièces 2 Pièces

Superficie 37 m²

Référence 83146691

Prix 465 000 €

Villefranche-sur-Mer
Appartement à vendre (06230)
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[exclusivite]  estelle  vous  présente  un  magnifique  appartement  2p,  entièrement

rénové,  avec  une  terrasse  qui  vous  offre  une  superbe  vue  mer  dans  une  belle

résidence  avec  gardien.  Parking  collectif.  Localisation:idéalement  situé,

emplacement ++. Cet appartement se trouve proche des commerces, des plages

de la darse et des marinières, du marché provençal, de la citadelle, des transports

...  Description:un  séjour  avec  cuisine  équipée  qui  est  particulièrement  bien

aménagé avec la possibilité de le garder en salon ou par une cloison coulissante de

le transformer en 2p (voir la vidéo),une salle de ...

[exclusivity]  estelle  presents  you  a  very  nice  1  bedroom  apartment  all  renovated

with  a  terrace  that  offers  a  beautiful  sea  view  in  a  residence  with  guardian.

Collective  car  park.  Location:ideally  located,  location  ++this  apartment  is  located

next to the shops, the beach from the darse and the beach of the marinières, the

provencal market, the citadelle, the public transport... Description:a living room with

a open kitchen.  You have the possibility  to separate the living room with a sliding

door  (video),  a  shower  room  with  toilet.  A  terrace  with  an  exceptional  view.  A

collective car park. ...

E&M PROPERTIES

33 boulevard Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

Contacter l'agence
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